

les charmes et la puissance, en s'écriant : " O mon Dieu, à ces hymnes, à ces cantiques célestes, mon âme est ébranlée, et les suaves accents de votre Eglise me font verser des pleurs délicieux. Les chants, la musique coulent dans mon oreille, et la vérité, comme une liqueur divine, s'épanche avec eux dans mon cœur. " Son premier ouvrage à lui-même a été sur la musique.

MGR. J. S. RAYMOND.

(A continuer.)

SAINTE CATHERINE DE SIENNE

(Patronne des adorateurs du Précieux Sang.

" Dans le sang
vous trouverez le feu "

SAINTE CATHERINE DE SIENNE.

(Suite)

La charité de Catherine envers les siens était encore plus généreuse.

La sainte avait toujours beaucoup aimé son père. Entre elle et lui, il y avait une sympathie profonde : aussi sa douleur fut grande, quand elle vit le bon vieillard dangereusement malade.

Nuit et jour à son chevet, elle s'employait par tous les moyens à le soulager, à le consoler et ne le quittait que pour aller prier pour lui. Elle sollicitait ardemment sa guérison ; mais aux prières de sa bien-aimée le Seigneur répondit qu'une plus longue vie ne serait pas utile à Giacomo, que son heure était venue.

Catherine adora la volonté de son divin Epoux et, se prosternant devant lui, elle lui demanda de conduire son père au ciel sans le faire passer par le purgatoire.

Notre-Seigneur répondit que la justice ne pouvait perdre